

# Laternenumzug mit Punsch und Lebkuchen in der SVE

Am Donnerstag, 09.11.23, wurde St. Martin in der der SVE gefeiert.



Ein großes Lichtermeer versammelte sich vor der SVE in Grafentraubach und pünktlich zur Dämmerung setzte sich der Laternenzug in Bewegung. Die Kinder der SVE, der 1. Klasse und der 1 AG zogen singend und strahlend durch die Straßen von Grafentraubach. Viele Eltern, Großeltern, Tanten und Onkel geleiteten den Umzug.

Im Anschluss gab es Punsch und Lebkuchen im gemütlich geschmückten Garten der SVE.

